

# Villers-Bretonneux : les 50 bougies du Ping Pong Club

Créé en juin 1950 à l'initiative d'une poignée d'amis et de passionnés, le Ping Pong Club a mené durant 50 ans un parcours exemplaire.

**A**URÉOLÉ de titres régionaux et départementaux, premier club formateur du département, le PPC se tourne maintenant vers la nouvelle génération qui devra le conduire vers d'autres décennies de succès.

La naissance d'un club est souvent le fruit du hasard, la conséquence d'un concours de circonstances... À l'origine du Ping Pong Club, il y eut une table installée dans un café de Marcelcave et une bande de copains qui après chaque match de foot se retrouvaient avec les « anciens » pour manier la raquette. L'idée de créer un club germa très vite. Yves Taté qui jouait durant la semaine au lycée en prit l'initiative avec son père, Robert, lui-même ancien joueur, Charles Timmerman et quelques autres. Le PPC Marcelcave était né. L'installation... d'un coiffeur dans cette localité, Pierre Degoute, classé 30, donnera ensuite une impulsion déterminante au jeune club qui comptait déjà une trentaine de mordus.

**Club sportif et organisateur de bals !**

Les succès en compétition ne se firent pas attendre : pre-



Le comité du PPCM en 1954-1955. De gauche à droite : André Tavernier, René Morel, Robert Taté, Yves Taté, Gaston Capelle.

mier titre de champion de la Somme en 1952 et accession en championnat des Flandres. Les longs déplacements en Artois et en Flandres allaient occasionner des dépenses importantes... C'est alors que le club a eu l'idée d'organiser des soirées dansantes de prestige, d'abord à Marcelcave, puis à Villers-Bretonneux. Le succès de ces organisations assurera la stabilité du PPCM pendant plusieurs décennies. « Le grand bal » fournissait les subsides nécessaires. C'est ainsi que le marché couvert de Villers-Bretonneux devait accueillir Louis Ledrich, Jany Hélin, Jo Privat,

Georges Jouvin, Toto Nodet, les « anciens » se souviendront...

## Le club s'installe à Villers-Bretonneux en 1964

Le club désormais bien amarré voyait croître ses effectifs chaque saison. Puis les titres individuels et par équipes sont venus chaque année récompenser le comité dirigé par Robert et Yves Taté, Roger Roquancourt, Charles Timmerman, Yves Lefebvre etc. En 1964, le club s'installe à Villers-Bretonneux en absorbant le patronage Saint Joseph et

en réunissant les joueurs des deux communes sous un même maillot azur et or. Le PPC de Villers-Bretonneux compte alors 60 joueurs. Au décès de son père, Yves Taté devient président et avec Robert Bled, Yves Lefebvre, Roland Blondelle s'installe une équipe qui fera de l'association locale de tennis de table la troisième du département avec des noms qui jalonnent le palmarès chaque saison : André Fossé, Jean Hublier, Jacques Cardon, Henri Harag, Jacques Degoute, Jean-Pierre Carlié, Jean-Jaques Dault, Dany Dhondt, Pierre-Marie Lombard, Jacky Wallet, Philip-

pe Laout... Les filles porteront elles aussi très haut les couleurs du PPC : Charlyne Morel, Isabelle Auguet, Josianne Wallet, Nicole Luce, Elise Dacheux, Marie-Laure Didier, Laëtitia Roussel. Des féminines qui participeront à 5 reprises au championnat de France de Nationale 2.

## Douze titres régionaux

Aujourd'hui, premier club formateur du département, avec un centre de formation qui fonctionne depuis plus de vingt ans sous la direction de Jean-Marie Heudeleine, troisième club pour son nombre de licenciés, le PPC Villers-Bretonneux a aligné cette saison 13 équipes en compétition (5 en régionale, 8 en départementale, dont 3 équipes féminines) et compte 42 joueurs classés ! Fort de deux titres de champion des Flandres et 12 titres de Picardie, le club souhaite poursuivre sa mission avec la génération montante. « Notre réussite et notre longévité ne sont dues qu'à la volonté de quelques-uns de s'engager avec foi et générosité. Si le club a perduré nous le devons à ceux qui nous ont quittés et dont je voudrais évoquer le souvenir : Roland Blondelle, Yves Lefebvre, Roger Roquancourt, Robert Taté, Marcel Vilin. Cinquante années, c'est terriblement loin et je vous avoue être surpris de me retrouver encore présent aujourd'hui avec une troisième génération de joueurs. Ce sont les petits enfants de ceux qui ont commencé à jouer en 1950 et forment désormais l'ossature du club », souligne le président du PPC de Villers-Bretonneux, Yves Taté. ■